

MAGAZINE

Tanamkan Kegemaran Membaca Alquran, Bhabinkamtibmas Segorongan Salurkan Bantuan Buku Iqra'

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

May 20, 2024 - 22:54



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Sigerongan Polsek Lingsar Polresta Mataram Polda NTB Bripta Miftahul Ahyar, SH., menyambangi Taman Pendidikan Al Qur'an Al Usroh Dusun Repok Pancor Desa Sigerongan, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Senin, (20/05/2024).

Maksud dan tujuan kunjungan Bhabinkamtibmas tersebut memberikan sarana kontak dengan membagikan Iqra' sebanyak 25 exemplar kepada anak-anak didik

di Taman Pendidikan Al Qur'an (TPQ) Al Usroh.

Pemberian bantuan sarana kontak pun diterima langsung oleh Ustadz Khaerul Aidi, " Kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Bhabinkamtibmas Bripka Miftahul Ahyar atas bantuannya kepada anak-anak didik kami ", ucapnya

" Semoga pemberian bantuan ini anak-anak semakin gemar mengaji dan rajin belajar membaca Alquran", imbuhnya.

Bripka Miftahul Ahyar menyampaikan bahwa ini wujud kepedulian dan kecintaan kepada anak-anak dalam rangka meningkatkan pengetahuan agama, dan membiasakan anak-anak gemar serta mau belajar membaca alquran.

Inisiatif memberikan Iqra untuk membantu kebutuhan di Taman Pendidikan Al Qur'an Al Usroh. Tentu dengan harapan semoga bermanfaat bagi perkembangan pendidikan khususnya belajar mengaji.

Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH mengapresiasi inisiatif yang dilakukan oleh personelnya. Menurutnya ini akan menjadi motivasi bagi personel Polsek Lingsar lainnya untuk berbuat dan bermanfaat.

Bripka Miftahul Ahyar merupakan salah satu personel yang dikenal baik oleh warga binaannya dan selalu membantu untuk lingkungannya.

" Dengan selalu mengulurkan tangan kepada masyarakat yang membutuhkan, keberadaan Polri semakin dirasakan. Sekaligus bisa menyampaikan pesan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat, mengajak untuk saling bekerjasama memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah binaan nya masing-masing, "pungkasnya. (Adb)